

Ouchi Junior High School **大内中だより** Webページはこちら→   
**10th ANNIVERSARY さつきの丘** 令和7年4月9日 第2号

## 第13期生40名が入学しました

4月8日（火）の午後、由利本荘市教育委員会大内教育学習課長の \*\* \*\* 様をはじめご来賓の皆様のご臨席、保護者の皆様のご列席をいただき、第13期生40名が入学いたしました。おめでとうございます。

これから「あいさつ日本一」を目指している大内中学校の一員として一緒に学んで行きましょう。

### 誓いの言葉

柔らかな日差しがふりそそぎ、心地よい暖かな風が、大内の緑の大地に春を運んできました。

今日の良き日に、ぼくたち新入生四十名は、新しい制服を身にまとい、新たな希望を胸に、ここ、大内中学校の門をくぐりました。

本日は、このような素晴らしい入学式を開催していただき、ありがとうございます。

ぼくたちは、六年間の小学校生活を終え、中学校生活三年間の新たな一歩を踏み出しました。

これから始まる中学校生活は、新しい出会いを楽しみに思うとともに、環境の変化や、経験したことのない活動への不安も感じています。

生活していく中で戸惑いを感じたときには、先輩や先生方、同級生、そして、これまで通り家族の力を借りながら、道を切り開いていきたいと思えます。

さて、大内中学校では、「あいさつ日本一」を目指していると聞きました。ぼくたちも小学校であいさつを頑張ってきました。昨年行った小中合同あいさつ運動に参加したぼくは、中学校の先輩に負けなように、大きな声を出したことを思い出しました。あいさつは、人と人をつなぐ第一歩だと思います。まずは、そこから始めて、先輩や先生方、そして新しくできた友達との仲を深めたいと思えます。

ぼくの中学校での目標は、学習と部活動の両立です。中学校では、勉強の難しさが跳ね上がるので、しっかりと授業についていけるようがんばります。部活動では、監督や先輩から教わることをポジティブに考え、少しでもチームの力になれるようがんばります。両方とも小学校よりレベルが上がるので、両立することは簡単ではないと思えますが、失敗してもくじけずに、何事にも全力で取り組むことで、乗り越えていきたいと思えます。

大内中学校の校訓は、『自立・協調・躍進』です。これは、ぼくたちが小学校で目指してきた「協力・全力・主体的」の目標とつながると感じました。この校訓を胸に、一日も早く大内中学校の学習や生活に慣れ親しみ、これまでの大内中学校の伝統を引き継ぎながら、新たな伝統を築く一員となれるよう努力します。

これからお世話になる先輩や先生方、同級生として三年間を共に過ごすみなさん、どうぞよろしくお願ひします。

これからの中学校生活が実りあるものにできるよう精一杯努力することを決意し、誓いの言葉といたします。



令和7年4月8日 新入生代表 \*\* \*\*



## 歓迎の言葉



穏やかな日差しに、春の訪れを感じる今日新たな一步を踏み出す新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。

新しい制服に身を包み、晴れて大中学生となったみなさんは今、どのような気持ちですか。

新しい生活への期待や緊張、不安など、様々な気持ちを抱いていることと思います。

私自身も、入学当初は、学年やクラスのみなどと仲良くできるのだろうか、学習についていくことができるのだろうかといった不安でいっぱいでした。

しかし、学年のみならず先輩方と接していくうちに中学校生活は、楽しく充実した日々へと変わりました。

私たち上級生は、皆さんが一日でも早く中学校での生活に慣れることができるよう手助けしたいと思います。

分からないことがあったら、いつでも私たちに声をかけてください。

ステージの上を見てください。大内中学校には三つの校訓があり、私たちはこの校訓のもと日々の生活を送っています。自ら考え行動する「自立」、仲間と助け合う「協調」、心と体を鍛え、様々なことに挑戦する「躍進」です。これらの校訓を胸に刻み、中学校生活を送っていきましょう。

さて、仲間と絆を深めるためにはコミュニケーションをとらなければいけません。

そして、その第一歩となるのが挨拶です。

大内中学校では「あいさつ日本一」を目指し、全校で挨拶の向上に取り組んでいます。

いつでも、どこでも、誰とでも、挨拶を交わすことができるのが大中学生の強みです。

ぜひみなさんも、朝の玄関から明るく爽やかな挨拶を交わし、気持ちよく一日をスタートさせましょう。

また、大内中では、運動会や大中祭などの学校行事は、生徒のアイデアを生かして、全校一丸となって創り上げていきます。

様々な行事は、盛り上がるだけではなく、学年の垣根を越えて交流し、絆を深める大切な場です。楽しみにしててください。

皆さんは、今日から大内中学校の一員です。

ここにいる仲間は、楽しいことも苦しいことも共に分かち合い、互いに支え合う大切な存在です。

新しい友達と、たくさんのかたを学び、互いに高め合っていきましょう。

そして、私たちと一緒に、よりよい大内中学校を築いていきましょう。

新入生のみなさんのこれからの学校生活が輝かしく充実したものになるよう心から願い歓迎の言葉といたします。

令和7年4月8日 生徒代表 \*\*\* \*\*

## 令和7年度のスタッフです よろしくお願いたします

	氏名	主担当教科	担当部活動等
校長	* * * *	***	***
教頭	* * * *	技術	***
主任主査	* * * *	***	***
養護教諭	* * * *	***	***
教務主任	***	社会	卓球
研究主任	* * * **	数学	吹奏楽
C組担任	* * * **	保健体育	バレーボール・陸上
3年主任	* * * **	数学	科学(水泳)
3A担任	* * * *	英語	卓球
3B担任	* * * *	理科	科学
2年主任	* * * **	国語	野球
2A担任	* * * **	国語	野球
2年所属	* * * **	英語	***
2年所属	***	理科	***

	氏名	主担当教科	担当部活動等
1年主任	* * *	国語	(柔道)
1A担任	* * *	保健体育	野球・陸上
1年所属	* * *	美術	***
1年所属	* * * *	英語	***
D組担任	* * * *	音楽・家庭	吹奏楽
E組担任	* * * *	保健体育	バレーボール・陸上
ALT	*****	英語	***
スクールカウンセラー	* * * **	***	***
学校司書	* * * *	***	***
技能主任	* * * *	***	***
校務員	***	***	***

令和7年度は、24名のスタッフでお子様の活動を支えてまいります。よろしくお願いたします。

